



Sarah WALDER

Ateliers parents bébés,
parents enfants
et ateliers enfants



Sarah Walder est une musicienne et une pédagogue passionnée qui adore partager son enthousiasme pour la musique. Elle se spécialise dans l'enseignement musical auprès de la petite enfance, particulièrement sensible à la dimension globale et éducatrice de la musique chez les jeunes enfants.

Elle découvre à l'adolescence la viole de gambe, un instrument ancien à la sonorité résonnante et chaleureuse qu'elle étudie auprès de Cecilia Knudtsen au conservatoire populaire puis auprès de Guido Balestracci à la Haute Ecole de Musique de Genève. Elle en sort diplômée d'un bachelor d'instrumentiste en 2017 puis d'un master de pédagogie musicale en 2019.

Constamment à la recherche de nouveaux moyens pédagogiques, son intérêt pour la dimension corporelle de la musicalité et l'utilisation du mouvement dans l'enseignement la pousse à compléter sa formation par un CAS en pédagogie Jaques-Dalcroze (2024).

Sarah Walder enseigne l'initiation musicale et la viole de gambe à l'école de musique d'Aigle et a enseigné pendant plus de 4 ans la rythmique dans une école primaire. Elle effectue fréquemment des remplacements dans divers conservatoires à Genève et dans le canton de Vaud, ainsi que dans l'instruction publique. Elle se produit régulièrement en concert en suisse romande avec différents ensembles vocaux et instrumentaux.